

LA CASA UNIVERSAL DE JUSTICIA



Miembros de La Casa Universal de Justicia, 2008



La Sede de la Casa Universal de Justicia
Sobre las laderas de Monte Carmelo, Israel

Las palabras citadas del capítulo anterior fueron *“la guía infalible de la Casa Universal de Justicia, bajo la protección e infalible guía de El Báb y Bahá’u’lláh.”*

La cualidad espiritual más importante que un bahá’í debe tener hoy en día es sin duda, **Devoción**¹⁸⁹.

Cuando leemos la historia de los primeros años de la Fe, nos maravillamos de la devoción de los bábís. Su amor y atracción por El Báb eran tan grandes que abandonaron todo para propagar Su mensaje y sacrificaron sus vidas cuando fueron atacados. Cuando El Báb les pidió volverse hacia ‘Aquel a Quien Dios hará Manifiesto’, todos se volvieron a Bahá’u’lláh a excepción de unos pocos que eran ambiciosos - los que carecían de devoción.

Durante la vida de Bahá’u’lláh, los creyentes devotos esperaban ansiosamente cada nuevo mensaje Suyo. Cuando uno de ellos recibía un sobre que contenía una de Sus Tablas, a menudo se arrodillaba y la besaba, y aún, cumplía sus abluciones antes de abrir el sobre y leerla. Incluso viajaban miles de kilómetros bajo penosas condiciones para escuchar Sus Palabras de Sus propios labios, y entonces salían para servir dispuestos al sacrificio por el resto de sus vidas.

Con el establecimiento de la Alianza bahá’í en la Voluntad y Testamento de Bahá’u’lláh y en el *Kitáb-i-Aqdas*, los corazones de los bahá’ís se volvieron con devoción a ‘Abdu’l-Bahá como el Centro la Alianza y centro de sus vidas. Cada palabra de ‘Abdu’l-Bahá llegó a ser su fuente de educación e inspiración. El deseo total de sus corazones era hacer todo lo que Él les pidiera.

TODO LO DEMÁS ERA SECUNDARIO

La devoción por el Guardián se puede resumir en estas palabras del autor Lowell Johnson:

“Durante toda mi propia vida puedo atestiguar el anhelo con el cual los bahá’ís anticiparon cada nuevo mensaje de nuestro amado Guardián, Shoghi Effendi. Cuando un mensaje Suyo llegaba, la primera cosa que queríamos hacer era dejar todo y leerlo. Todo lo demás era secundario. A fin de entender sus extensas oraciones, tomábamos nuestros diccionarios y analizábamos las oraciones como sustantivos, verbos, frases y cláusulas, y nos concentrábamos sobre cada parte de la oración para analizar su significado. Nos reuníamos en familias y grupos, y

¹⁸⁹ La secretaria del Guardián escribió en su nombre: **Lo que la Causa requiere ahora es... un número de devotos, sinceros y leales sostenedores...**

(*Wellspring of Guidance*, Bahá’í Publishing Trust, Wilmette, 1976, pág. 128)

realizábamos clases de estudio. Y hacíamos nuestros planes diarios, semanales y mensuales para que pudiéramos llevar a cabo cada instrucción. Cuando los peregrinos regresaban de Tierra Santa, se realizaban grandes y pequeñas reuniones a fin de que pudiéramos oír las noticias más recientes directamente del Centro de nuestras vidas”.

Para la persona centrada en Dios estos mensajes eran la fuerza vivificadora de la vida. Lo inspiraban para ajustar sus pensamientos en cuanto a su orientación. Lo ayudaban a ordenar sus prioridades y establecer sus metas personales. Lo impulsaban a trabajar en cooperación con los otros bahá'ís quienes eran igualmente devotos a Shoghi Effendi y sus planes.

DEVOCIÓN A LA CASA UNIVERSAL DE JUSTICIA

¿Cómo podemos llegar a ser tan devotos a la Casa Universal de Justicia como somos de El Báb, Bahá'u'lláh, ‘Abdu’l-Bahá y Shoghi Effendi? Al fin y al cabo, constituye el cumplimiento de las antiguas promesas de todas las religiones de Dios. ¿Cómo podemos volvernos con devoción a nueve hombres que son elegidos cada cinco años por las Asambleas Espirituales Nacionales? ¿Por qué debemos volvernos en completa devoción a un cuerpo de sólo hombres, en estos días en que se establece la igualdad de oportunidades y derechos entre hombres y mujeres?

Para contestar primero la última pregunta, se requiere un acto de fe. Cuando preguntaron a ‘Abdu’l-Bahá por qué las mujeres no podían servir en la Casa Universal de Justicia, respondió:

*La Casa de Justicia... de acuerdo con el texto explícito de la Ley de Dios, está limitada a los hombres; ello, en virtud de una sabiduría de Dios, el Señor, la cual, a corto plazo, será puesta de manifiesto con tanta claridad como la del sol del mediodía.*¹⁹⁰

Por cuanto ‘Abdu’l-Bahá es el Centro de la Alianza, los devotos pueden aceptar absolutamente Su respuesta y seguir adelante con su servicio, confiados de que el tiempo dilucidará las razones.

LOS HOMBRES DE LA CASA UNIVERSAL DE JUSTICIA

Cuando una persona va de peregrinaje conoce la Casa Universal de Justicia - se establece contacto personal. Durante esos nueve días tiene oportunidades de hablar con sus miembros, y al atardecer en la Casa de Peregrinos puede hacerles cualquier

¹⁹⁰ *Selección de los Escritos de ‘Abdu’l-Bahá*, EBILA, 1987, pág. 81, # 38

pregunta que desee. El peregrino descubre la sabiduría y visión de esos nueve hombres y su entendimiento de la Fe en relación con el mundo y como el Reino de Dios está desarrollándose a través de los eventos de la historia actual. Y cuando se reúne con ellos como un solo cuerpo en un día especial y dirigen la palabra a los peregrinos en la Sede de la Casa Universal de Justicia, siente el poder espiritual emanando de ese cuerpo de nueve hombres, de pie ante él. Si faltaba la devoción antes, el peregrino no puede sino ser confirmado desde entonces en adelante en su devoción a esa Institución Suprema.

LA DEVOCIÓN SIN EL CONTACTO PERSONAL

Pero no todos tienen la oportunidad de visitar el Centro Mundial y recibir la confirmación personal. *¿Qué hay de los otros?*

Muy pocos de los primeros creyentes realmente se encontraron con El Báb, Bahá'u'lláh, 'Abdu'l-Bahá o Shoghi Effendi. Sin embargo su devoción fue incuestionable. Hoy en día es la misma verdad para los que no se han encontrado con los miembros de la Casa Universal de Justicia.

Hay dos modos para que nosotros desarrollemos la devoción a nuestros líderes espirituales. Uno es por medio de sus Escritos, y el otro es por medio de sus frutos - 'por sus frutos los conoceréis'¹⁹¹.

A través de los escritos de las Figuras Centrales de la Fe y de Shoghi Effendi, los bahá'ís son inspirados, educados y conmovidos para establecer la Fe en cada parte del mundo, llegan a ser unidos y desarrollan cualidades espirituales que no tenían antes. Todos, Bahá'u'lláh, 'Abdu'l-Bahá y Shoghi Effendi se habían referido al tiempo cuando este Cuerpo Supremo fuese creado para establecer el Reino de Dios en la tierra. Todas las escrituras señalan el camino hacia la Casa Universal de Justicia - un cuerpo de hombres en vez de un individuo - para nuestra futura guía y devota obediencia.

¿Y qué hay de sus frutos? En los días de El Báb, la Fe se extendió a dos países. En los días de Bahá'u'lláh, a quince, en los días de 'Abdu'l-Bahá a treinta y cinco, y al final de la Cruzada de Diez Años de Shoghi Effendi a doscientos cincuenta y nueve. Y hoy en día, bajo la guía de la Casa Universal de Justicia, la Fe continúa propagándose en nuevos territorios y países.

Esas son sólo estadísticas. *¿Qué hay de la calidad?*

Millones de bahá'ís de todas las razas y nacionalidades se han inspirado y unido por medio de su guía. Una de las características distintivas de la comunidad bahá'í

¹⁹¹ Mateo 7:20

es su *inquebrantable conciencia de la unicidad de la humanidad*.¹⁹² Los bahá'ís se comprometen a sí mismos a sostener los principios espirituales en un mundo que se opone a ello. De esta manera, las vidas de los devotos llegan a ser transformadas por medio de sus servicios a la Causa.

Esos son los frutos. A su debido tiempo, cuando la historia de los primeros veinticinco años de la Casa Universal de Justicia sea escrita, la humanidad se maravillará del progreso que se ha realizado hasta ahora en el establecimiento del Reino de Dios en la tierra. Nosotros quienes están viviendo esta historia estamos demasiado cerca para apreciar su significado.

Pero nada de esto puede ocurrir sin la devoción a este infalible Cuerpo de nueve hombres sentados sobre la sede del trono de Dios que es el Monte Carmelo, la Sagrada Montaña de Dios.

Por lo tanto, ¿qué debemos hacer cuando recibimos el mensaje más reciente de la Casa Universal de Justicia? ¿Debemos arrodillarnos y besarlo? ¿Debemos hacer nuestras abluciones antes de abrirlo y leerlo? Nada de eso, Bahá'u'lláh ha prohibido, en estos días, rituales para tales cosas. Debemos afrontarlo como si estuviera dirigido personalmente a nosotros. Léase el saludo como querido amigo (Insertar tu propio nombre), está dirigido a ti. Si llega a nosotros como una carta, o esté impreso en una hoja informativa, revista o si está dirigido a los 'seguidores de Bahá'u'lláh', entonces debemos entender que es para cada uno de nosotros.

LA INFALIBILIDAD

¿Cuáles son las certezas de que la Casa Universal de Justicia es infalible? Para responder volvamos a la Alianza.

Bahá'u'lláh creó la Casa Universal de Justicia en el *Kitáb-i-Aqdas*. En una Tabla posterior, escribió:

Ellos son en verdad, los Fideicomisarios de Dios entre sus siervos y las auroras de autoridad en los países.

*... Corresponde a todos obedecerles.*¹⁹³

En Su Voluntad y Testamento, 'Abdu'l-Bahá escribió:

¹⁹² Citada de una carta del 29 de Junio de 1988 de la Casa Universal de Justicia a una Asamblea Espiritual Nacional. *En esta Dispensación*, escribe 'Abdu'l-Bahá, *la luz de la Guía Divina ha enfocado un tema central... En esta maravillosa Revelación, en este glorioso siglo, el fundamento de la Fe de Dios y el rasgo distintivo de su ley es la conciencia de la unidad de la humanidad.* (Llamado a las Naciones, EBILA, 1982, pág. 22)

¹⁹³ (Tablas de Bahá'u'lláh, *Buenas Nuevas*, EBILA, 1988, pág. 29-30)

*Y ahora en lo que se refiere a la Casa de Justicia, que Dios ha establecido como la fuente de todo bien y libre de todo error...*¹⁹⁴

Él también escribe en ese mismo documento:

*Aquello que dicho cuerpo apruebe, ya sea por unanimidad o por mayoría, es por cierto la Verdad y el Propósito de Dios Mismo.*¹⁹⁵

*Cualquier cosa que ellos decidan tiene el mismo efecto que el Texto mismo...*¹⁹⁶

*Todos deben buscar guía y volverse hacia el Centro de la Causa y la Casa de Justicia. Quienquiera se vuelva a cualquier otro lado, en verdad, se encuentra en grave error.*¹⁹⁷

En otras Tablas ‘Abdu’l-Bahá escribe:

*Si hubiera diferencias de opiniones, la Casa Suprema de Justicia, inmediatamente, resolverá los problemas. Cualquiera sea su decisión, aunque sea por mayoría de votos, será la verdad absoluta, por cuanto esa Casa está bajo la protección, la guía infalible, y el resguardo del único Señor verdadero. Él la protegerá del error y la amparará bajo el ala de Su santidad e infalibilidad. Aquel quien se opone a ella está excluido y eventualmente estará entre los vencidos.*¹⁹⁸

*Si alguien se desviare tanto como la punta de una aguja de los decretos de la Casa Universal de Justicia, o vacilare en acatarlos, es entonces de los proscritos y excluidos.*¹⁹⁹

*... el cuerpo de la Casa de Justicia se encuentra bajo la protección y guía infalible de Dios. A esto se le denomina infalibilidad conferida.*²⁰⁰

EL PAPEL DE LA CASA UNIVERSAL DE JUSTICIA

¹⁹⁴ (Voluntad y Testamento de ‘Abdu’l-Bahá, EBILA 1973, pág. 18)

¹⁹⁵ (Voluntad y Testamento de ‘Abdu’l-Bahá, EBILA, 1959, pág. 29)

¹⁹⁶ (Voluntad y Testamento de ‘Abdu’l-Bahá, EBILA 1973, pág. 25)

¹⁹⁷ (Voluntad y Testamento de ‘Abdu’l-Bahá, EBILA 1959, pág. 37)

¹⁹⁸ (Wellspring Guidance, Bahá’í Publishing Trust, Wilmette, 1976, pág. 47-8)

¹⁹⁹ (Selección de los Escritos de ‘Abdu’l-Bahá, EBILA, 1987, pág. 68)

²⁰⁰ (Contestación a Unas Preguntas, Ed. Bahá’í de España, 1994, pág. 213)

La Casa de Justicia (Baytu’l-Adl) es una Institución Bahá’í. Bahá’u’lláh hace referencia a dos niveles: las Casas Locales de Justicia, con jurisdicción dentro de cada municipio o aldea, y la Casa Universal de Justicia. En su Voluntad y Testamento ‘Abdu’l-Bahá agrega un nivel intermedio, a saber, las Casas Secundarias de Justicia. Solo la Casa Universal de Justicia goza de infalibilidad en sus decisiones. En la actualidad, para recalcar sus funciones puramente espirituales, las Casa de Justicia Locales y Secundarias reciben la designación de “Asambleas Espirituales Locales” y “Asambleas Espirituales Nacionales” respectivamente.

Shoghi Effendi explicó el papel de la Casa Universal de Justicia en muchas de sus cartas y mensajes. Estos han sido compilados y publicados por el Departamento de Investigación de la Casa Universal de Justicia. Él dice que la Casa Universal de Justicia junto con la Guardianía están:

*... destinados a aplicar los principios, promulgar las leyes, proteger las instituciones, adaptar fiel e inteligentemente la Fe a los requerimientos de una sociedad progresiva, y consumir la incorruptible herencia que los Fundadores de la Fe han legado al mundo.*²⁰¹

Declara claramente que las futuras generaciones considerarán la Casa Universal de Justicia como:

*... el último refugio de una civilización que se tambalea.*²⁰²

El Guardián también declara que la Casa Universal de Justicia no recibe su mandato del pueblo, sino de Dios. Los miembros de la Casa Universal de Justicia:

*En actitud de oración, deben seguir los dictados y los impulsos de su consciencia... Ellos, pues, no el conjunto de los que directa o indirectamente los eligen, han sido hechos los recipientes de la guía divina, que es a la vez la sangre de vida y la salvaguardia final de esta Revelación.*²⁰³

La Casa Universal de Justicia misma define que sus propios propósitos son:

...asegurar la continuidad de esa divinamente ordenada autoridad que fluye desde la Fuente de la Fe, salvaguardar la unidad de sus seguidores y mantener la integridad y flexibilidad de sus enseñanzas...

*No habiendo ningún sucesor de Shoghi Effendi como Guardián de la Causa de Dios, la Casa Universal de Justicia es la Cabeza de la Fe y su Institución Suprema a la cual todos deben volverse, y sobre la cual descansa la última responsabilidad de asegurar la unidad y el progreso de la Causa de Dios.*²⁰⁴

La Casa de Justicia ha explicado que aún sin la sucesión de Guardianes, la Guardianía como una institución aún existe en la forma de sus escritos, a los que siempre hacen referencia:

Debe ser entendido por los amigos que antes de legislar sobre cualquier asunto, la Casa Universal de Justicia estudia cuidadosa y exhaustivamente los Textos Sagrados y los escritos de Shoghi Effendi sobre el tema. Las

²⁰¹ (Shoghi Effendi, *The World Order of Bahá'u'lláh*, 1955, pág. 20)

²⁰² (*Fideicomisarios de Dios*, Ed. Bahá'í de España, 1976, pág. 74)

²⁰³ (*La Dispensación de Bahá'u'lláh*, EBILA, 1973, pp. 82-83)

²⁰⁴ (*The Constitution of the Universal House of Justice*, Haifa, 1972, pág. 4)

interpretaciones escritas por el amado Guardián abarca una vasta gama de temas y tienen igual fuerza obligatoria como el Texto mismo.

*... El Guardián revela lo que las Escrituras significan; su interpretación es una declaración de la verdad que no puede ser alterada.*²⁰⁵

LA TRANSFERENCIA DE AUTORIDAD

En cuanto a la transferencia de autoridad del Guardián a la Casa Universal de Justicia, las propias palabras de Shoghi Effendi acerca de la Voluntad y Testamento de ‘Abdu’l-Bahá son una inspiración y consuelo:

*Debemos confiar en el tiempo y la guía de la Casa Universal de Justicia de Dios, para obtener un entendimiento claro y más completo de sus provisiones e implicaciones.*²⁰⁶

Describiendo la Casa Universal de Justicia, el Guardián también escribió:

*Cuando este gran Edificio sea erigido sobre tan inamovible fundamento, el propósito, sabiduría, verdades universales y misterios de Dios y las realidades del Reino, las cuales la Revelación mística de Bahá’u’lláh ha depositado dentro de la Voluntad y Testamento de ‘Abdu’l-Bahá, serán gradualmente revelados y hechos manifiestos.*²⁰⁷

Y de ‘Abdu’l-Bahá:

Que no se imaginen que la Casa de Justicia tomará cualquier decisión de acuerdo a sus propios conceptos y opiniones. ¡Dios lo prohíba! La Casa Suprema de Justicia tomará decisiones y establecerá leyes por medio de la inspiración y confirmación del Espíritu Santo, puesto que está bajo el resguardo, refugio y protección de la Antigua Belleza, y la obediencia a sus decisiones es un necesario y esencial deber y una obligación absoluta, y no hay ninguna escapatoria para nadie.

Di: ¡Oh Pueblo! Verdaderamente la Casa Suprema de Justicia está bajo las alas de vuestro Señor, el Compasivo, el Todo Misericordioso, es decir, está bajo Su protección, Su cuidado y Su refugio; puesto que Él ha ordenado a los creyentes firmes obedecer a este bendito, santificado y todo subyugador Cuerpo,

²⁰⁵ (Wellspring of Guidance, Bahá’í Publishing Trust, Wilmette, pág. 52)

²⁰⁶ (Bahá’í Administration, Bahá’í Publishing Trust, Wilmette, pág. 62)

²⁰⁷ Wellspring of Guidance, Bahá’í, Publishing Trust, Wilmette, p. 54

*cuya soberanía es divinamente ordenada y proviene del Reino del Cielo y cuyas leyes son inspiradas y espirituales.*²⁰⁸

LOS MENSAJES DE LA CASA UNIVERSAL DE JUSTICIA

Así que, ¿cómo abordamos los mensajes de la Casa Universal de Justicia? Como la:

*... única institución infaliblemente guiada en el mundo...*²⁰⁹

Sus mensajes deben ser vistos como la aplicación práctica de las Palabras Sagradas de El Báb, Bahá'u'lláh, 'Abdu'l-Bahá y Shoghi Effendi para nuestras necesidades personales y las necesidades de la sociedad actual. Sus instrucciones son la medicina curativa que ha sido prescrita por Bahá'u'lláh. Sus evaluaciones son la historia de hoy vista en perspectiva. Las metas que nos dan son los precisos y necesarios requerimientos para salvar a la humanidad de la desintegración que nos rodea y encaminar el mundo hacia el sendero del Reino. Ellos definen nuestras prioridades para nosotros. Ellos establecen las metas para nosotros; usamos nuestro libre albedrío para elegir trabajar en el sendero de Dios de la manera más efectiva o escoger algún otro camino.

La Casa Universal de Justicia nos da la perspectiva:

*La ventajosa posición que nos da la perspectiva y que es el fundamento para nuestra creencia y acciones, descansan sobre nuestro reconocimiento de la soberanía de Dios y nuestra sumisión a Su Voluntad como fue revelada por Bahá'u'lláh, su Suprema Manifestación para este Día Prometido. Aceptar al Profeta de Dios en Su tiempo y acatar a Sus mandamientos son los dos esenciales e inseparables deberes por los cuales cada alma fue creada para cumplir. Se ejerce estos deberes gemelos por decisión propia, un acto que constituye la más alta expresión del libre albedrío con lo cual cada ser humano ha sido dotado por un Todo Amoroso Creador.*²¹⁰

No es necesario preguntar por qué los bahá'ís que tienen a Dios como centro, se dirigen al más reciente mensaje de la Casa Universal de Justicia con amor y anhelo. Estos mensajes son la única seguridad que tienen actualmente. ¡Qué bendito alivio saber que hay una infalible fuente de guía sobre este planeta, donde nosotros podemos acudir!

²⁰⁸ (Wellspring of Guidance, Bahá'í Publishing Trust, Wilmette, pág. 84-5)

²⁰⁹ (Wellspring of Guidance, Bahá'í Publishing Trust, Wilmette, pág. 90)

²¹⁰ (De una carta de La Casa Universal de Justicia a una Asamblea Nacional, 29 de diciembre de 1988).

EL PAPEL DE LAS ASAMBLEAS ESPIRITUALES

Es hacia nuestras asambleas espirituales nacionales que debemos acudir por ayuda para implementar estos mensajes. Aunque la energía y el poder para realizar estas metas vienen de los creyentes individuales, la unidad y eficacia vienen de la entusiasta cooperación con los organizadores nacionales y locales. Es hacia la Asamblea Nacional, que fue creada por ‘Abdu’l-Bahá en Su Voluntad y Testamento, a la que todos los creyentes deben volverse con amor y afecto, como nos insta el Guardián; y es la Asamblea Nacional la que la Casa Universal de Justicia está usando hoy como el canal para llegar a los creyentes e inspirar y guiar a los amigos.

La Casa Universal de Justicia ofrece su infalible guía a las asambleas espirituales nacionales, quienes la transmiten a las asambleas locales y a los creyentes con planes diseñados de acuerdo a las condiciones regionales.

Cada bahá’í entonces recibe su propia recompensa espiritual en proporción a su devoción a esa guía que recibe de todas estas Instituciones Divinas.

RESUMEN

Hoy en día, la devoción puede ser considerada la característica más importante para un bahá’í.

Los creyentes más activos en los días de El Báb, Bahá’u’lláh, ‘Abdu’l-Bahá y Shoghi Effendi tuvieron esta cualidad.

Cuando los primeros creyentes recibieron Tablas de Bahá’u’lláh, muchos rehusaron leerlas antes de que hubieran purificado sus corazones y cuerpos con sus abluciones. Similares actitudes fueron adoptadas hacia los mensajes de ‘Abdu’l-Bahá y Shoghi Effendi.

Hoy en día acudimos a la guía de un Cuerpo de nueve hombres (la Casa Universal de Justicia) en vez de un individuo divinamente escogido, descendiente de Abraham o Bahá’u’lláh.

Las Escrituras de Bahá’u’lláh, ‘Abdu’l-Bahá y Shoghi Effendi señalan a la Casa Universal de Justicia como continuadora de su guía divina. Esta es la parte más importante de Su Alianza con los bahá’ís.

Nuestra devoción a la Casa Universal de Justicia puede ser confirmada cuando vamos en peregrinaje, pero todo lo que realmente necesitamos son las Escrituras Sagradas y observar los frutos de lo que está sucediendo bajo la guía de ese Cuerpo Supremo.

La Casa Universal de Justicia es la única fuente infalible de autoridad en este día en el mundo.

Los mensajes de la Casa Universal de Justicia deben ser atesorados como Mensajes de Dios para nosotros, por cuanto están dotados con *el mismo efecto que el Texto mismo*.²¹¹ Esto es un aspecto totalmente nuevo en la religión, y necesario para establecer el Reino de Dios en la tierra.

Las asambleas espirituales nacionales y locales son canales por los cuales esta guía llegará a todos los bahá'ís del mundo. Esta guía debe ser recibida con amor y afecto.

²¹¹ Voluntad y Testamento de 'Abdu'l-Bahá, EBILA 1973, pág. 25